

Ressort: Gesundheit

## Experte fordert mehr Vernunft bei Verschreibung von Antibiotika

Berlin, 13.03.2013, 17:01 Uhr

**GDN** - Im Kampf gegen gefährliche Krankheitserreger hat der Mikrobiologe und Hygienemediziner Uwe Frank Ärzte und Patienten zu mehr Vernunft aufgerufen. "Weil immer mehr Antibiotika ihre Wirkung verlieren, können wir fast schon von einer postantibiotischen Ära sprechen", sagte der Heidelberger Professor der Zeitschrift "Guter Rat".

"In der Hälfte der Fälle werden Antibiotika Menschen gegeben, die sie nicht brauchen." Vernunft zeigen müssten auch die Patienten, die selbst bei banalen Infekten vom Arzt Antibiotika forderten. Meist seien Viren an Infektionen der oberen Atemwege schuld, gegen die Antibiotika nichts nutzen. Im Kampf Mensch gegen Mikrobe habe es nach der Erfindung des Penicillins 1:0 durch den Menschen gestanden, so der Mikrobiologe. Durch den Wirkungsverlust der Antibiotika stehe es heute bestenfalls 1:1. Mit neuen Antibiotika sei aber nicht vor 2017 zu rechnen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-9789/experte-fordert-mehr-vernunft-bei-verschreibung-von-antibiotika.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619